
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 04.08.05

Gottes wunderbare Gnade
von Thomas Gebhardt

Titus 2:11-12
Denn es ist erschienen die Gnade Gottes, heilsam allen Menschen; sie nimmt uns in Zucht, damit wir unter
Verleugnung des ungöttlichen Wesens und der weltlichen Lüste vernünftig und gerecht und gottselig leben in
der jetzigen Weltzeit

Meine lieben Freunde, da gibt es eine wunderbare Gnade, die heilsam ist. Eine Gnade, die die Macht hat,
alle Menschen zu heilen. Diese Gnade bewirkt in uns Zucht, Ordnung und Aufrichtigkeit all das zu
verleugnen, was ungöttlich ist an unserem Wesen. Diese Gnade bewirkt, dass wir alle weltlichen  Lüste und
Einstellungen ablegen. Diese Gnade bewirkt, dass wir vernünftig leben, dass wir gerecht leben und dass wir
gottselig leben.

Ist das nicht wunderbar? Hast Du diese Gnade in Deinem Leben auch schon erlebt? Hat Dich diese Gnade
auch schon geheilt, geheilt von der Sünde, von Deinem eigenen Willen? Die Bibel sagt, dass diese Gnade für
alle ist, auch für Dich! Diese heilsame Gnade ist so wichtig für Dich, für Deine Freunde, für Deine Familie, für
Deine Kinder. 

So oft machen sich die Menschen Sorgen um ihre Familie, um ihre Kinder um ihre Freunde. Vielleicht geht es
Dir auch so? Du machst Dir Sorgen um Deine Familie. Wie wird alles werden? Werden alle Arbeit haben, ihr
Auskommen haben? Werden alle gesund bleiben und verschont werden vor so manchem Unglück? 

Höre, mein Freund, ich kann Dich gut verstehen, kann mit Dir mitfühlen, denn ich habe auch Kinder. Aber
leider bringen uns die Sorgen, die wir uns machen, nicht weiter. Die Bibel sagt uns: 

Sprüche 20:7 
Ein Gerechter, der in seiner Frömmigkeit wandelt, des Kindern wird's wohl gehen nach ihm.

Nicht im Sorgen liegt unsere Stärke, denn die Bibel sagt immer wieder, dass wir uns keine Sorgen machen
sollen. Unsere Kraft liegt in der Gnade des Herrn! In dieser wunderbaren Gnade, die Dich geheilt hat von der
schrecklichen Sünde, so dass Du unsträflich vor dem Herrn leben kannst! In dieser wunderbaren Gnade, die
es Dir ermöglicht ein Gerechter zu sein. Preis und Dank! Willst Du, dass es Deinen Kindern wohl geht? Willst
Du, dass Deine Familie gesegnet wird? Dann lass es zu, dass die Gnade unseres Gottes Dich verändert! 

Mein Freund, es liegt in Deiner Hand, Deine Familie sowohl wirtschaftlich als auch geistlich zu ruinieren oder
es ihnen wohl gehen zu lassen. Meine lieben, jungen Geschwister im Glauben, denkt immer daran, schnell
habt ihr einen schlechten Ruf und irgendwann bekommen es Eure Kinder mit. 

Das Leben eines betenden Vaters, der nach Gottes Wort lebt, ist ein gutes Vorbild für seine Kinder. Die
Kinder von Menschen, die nach Gottes Wort leben, gedeihen viel besser, werden zu Bevorzugten unter all
den anderen Menschen. Wenn Du durch Gottes Gnade ein neuer Mensch geworden bist, so darfst Du
hoffen, dass Gott Deine Kinder selbst dann noch erretten und bewahren wird, wenn Du schon gestorben bist.
Deine Unsträflichkeit, mein Freund, ist ein Mittel Gottes um Deine Kinder zu erretten! 
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Was hinterlässt Du Deinen Kindern? Streit, Ehebruch, Kampf, unwichtiges Geschwätz? Erinnerungen an
Kopfnüsse, Schreiereien und Unbeherrschtheiten oder die Erinnerung an einen betenden, bibellesenden,
gerne über Gottes Wort redenden, liebevollen Vater?

Hast Du Dich durch Gottes Gnade zu einem Menschen machen lassen, der Gutes hinterlässt? Deshalb ist
die heilsame Gnade Gottes erschienen! Wenn ja, wird der Segen und alles, was Dir Gott schenkte, auf Deine
Kinder übergehen!

Wenn Du aber nicht verändert worden bist, dann bist Du noch ein Sünder! Und Gott wird alles, was Du hast,
Dir nehmen. Was auch immer Du machst, Du wirst immer in der Unzufriedenheit leben. Die Bibel sagt:

Sprüche 13:22 
Was ein guter Mensch hinterläßt, geht über auf Kindeskinder; das Vermögen des Sünders aber wird für den
Gerechten aufgespart.

Wir haben gehört: "Denn es ist erschienen die Gnade Gottes, heilsam allen Menschen; sie nimmt uns in
Zucht!" Das ist eine solch frohe Botschaft! Gottes Gnade ist mir und Dir erschienen, ja, sie ist heilsam allen
Menschen erschienen um uns zu Menschen zu machen, die gerne nach Gottes Willen leben!

Gottes Gnade ist wunderbar! AMEN!
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